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Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. 
Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible 
qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il 
faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du 
texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un 
supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.  

CLAUDIA RUIZ : Bonjour, bon après-midi, bonsoir à tous. Bienvenue à l’appel du comité 

de planification de l’ICANN71 aujourd’hui jeudi 27 mai 2021 à 17 h UTC. 

 Sur l’appel d’aujourd’hui sur le canal d’anglais, nous avons Cheryl 

Langdon-Orr, Olivier Crépin-Leblond, Jonathan Zuck, Eduardo Diaz, 

Alfredo Calderon, Daniel Nanghaka, Sébastien Bachollet, Yrjö Länsipuro. 

Sur le canal de français, nous avons Olévié Kouami. Et nous avons 

Harold sur le canal d’espagnol. Nous avons reçu les excuses de 

Christopher Wilkinson, de Natalia Filina, d’Alberto Soto et de Maureen 

Hilyard. 

 Du côté du personnel, nous avons Heidi Ullrich, Gisella Gruber et moi-

même, Claudia Ruiz. Je vais m’occuper de la gestion de cet appel. 

 Nous avons l’interprétation en espagnol et en français pour l’appel 

d’aujourd’hui. Nos interprètes d’espagnol sont Claudia et David et nos 

interprètes de français sont Isabelle et Aurélie. 

 Avant de commencer, j’aimerais rappeler à tout le monde d’indiquer 

son nom lorsque vous intervenez pour la transcription et également 

pour que les interprètes puissent vous identifier sur les autres canaux 

d’interprétation. Veuillez rester sur muet lorsque vous n’intervenez pas 

pour éviter tout bruit parasite. Merci. 

 Sur ce, je vous cède la parole, Jonathan. 

 

JONATHAN ZUCK : Merci beaucoup Claudia. 
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 Bienvenue à tous. C’est un appel qui est censé être assez rapide avec 

tout ce qui est en cours et prévu pour les prochaines séances de 

l’ICANN71. Donc bienvenue à tous. 

 Comme toujours, on est fortement occupés par la préparation de 

l’ICANN71 avec un haut niveau d’engagement et de préparation des 

séances. Donc à n’en pas douter, cette conférence de l’ICANN71 va être 

très réussie. 

 Sans plus attendre, on va aborder les sessions spécifiques de l’ICANN 

pour l’ICANN71. Si vous regardez l’ordre du jour, vous verrez un 

hyperlien qui vous amènera vers l’espace de travail du forum politique 

virtuel. Vous pouvez également vous y rendre sur le site de l’ICANN71. 

 Nous allons avoir une séance de bienvenue en début de l’ICANN71 au 

cours de laquelle nous allons parler des séances à venir et parler aussi 

un peu des séances les plus importantes disons et faire une 

présentation rapide – d’ailleurs, Sébastien va nous parler de l’une de ces 

séances éclairs, cela peut vous intéresser. On va également passer en 

revue les principales questions brûlantes qui pourront être abordées 

lors de l’ICANN71 et les questions récurrentes depuis les dernières 

réunions de l’ICANN ; donc passer en revue ces séances et faire rapport 

aux leaders des séances pour que vous puissiez participer à ces 

principales séances et savoir à quoi vous attendre en participant à ces 

séances, que ce soit des réunions politiques ou un organe structurel de 

l’ICANN qui doit prendre en considération telle ou telle thématique lors 

de l’ICANN71. 

 Donc sans plus attendre, venons-en au vif du sujet en parlant des 

séances qui s’annoncent. Je ne vois pas Joanna sur la liste des 
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participants sur Zoom. Est-ce qu’elle est peut-être connectée au 

téléphone ? 

 

CLAUDIA RUIZ : Non, Joanna n’est pas encore là. 

 

JONATHAN ZUCK : Excusez-moi, je vois Heidi Ullrich lever la main. 

 

HEIDI ULLRICH : Oui, merci Jonathan.  

 Je sais que vous avez déjà parlé de cette séance de bienvenue et celle 

de récapitulatif, mais étant donné qu’on passe en revue l’ordre du jour, 

est-ce qu’on pourrait rapidement parler de ces deux séances, la séance 

de bienvenue et la séance de récapitulatif, si vous en êtes d’accord ? 

Claudia s'il vous plaît, est-ce que vous pouvez afficher à l’écran la 

journée du lundi ? Et veuillez noter d’ailleurs qu’on a déjà posté l’emploi 

du temps sur cet espace de travail. Merci. 

 Je ne sais pas si j’en ai parlé avec ce groupe ou avec Maureen en tête-à-

tête, mais c’est l’emploi du temps dont on a parlé. Donc en gros, c’est le 

même emploi du temps que pour l’ICANN70 avec l’ouverture de 

Maureen et avec León qui nous a reçus officiellement au Mexique. Là, 

ce sera Maarten qui pourrait le faire étant donné qu’on est censé être 

aux Pays-Bas, donc commentaires liminaires de la part du président du 

Conseil d'Administration, Maarten Botterman. Ensuite, on a 20 minutes 

à peu près pour laisser le soin à Maureen de passer en revue les 

principales activités d’At-Large lors de l’ICANN71. Et ensuite, les points 
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de discussion At-Large pour l’ICANN71 et ce qui va suivre avec une 

présentation de Jonathan. 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Merci beaucoup. 

 Je n’ai aucune demande particulière. Mais lorsqu’il s’agit du vice-

président d’un pays qui ouvre ou qui inaugure officiellement une 

réunion, je pense que d’inviter Maarten, c’est une bonne chose, mais il 

faudrait faire de même avec les membres européens, que ce soit le vice-

président de l’ALAC, président de RALO, qui que ce soit. Mais ce serait 

une bonne idée de le faire pour les autres et de l’appliquer à nous aussi. 

Mais on pourrait le faire peut-être en invitant Joanna. 

 

HEIDI ULLRICH : Allez-y Jonathan. 

 

JONATHAN ZUCK : Une petite précision, Sébastien. Excusez-moi, je n’ai pas bien compris 

votre requête. Donc vous souhaitez inviter quelqu'un en plus de 

Maarten pour faire quelques remarques liminaires ? 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Non, ce n’est pas d’inviter une personne supplémentaire. Vous vous 

souvenez lors des réunions ICANN, l’ouverture officielle, c’est le vice-

président de la région qui fait l’ouverture officielle. Ici, on invite le 

président du Conseil d'Administration parce qu’il vient d’Europe, mais 
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faisons de même pour notre groupe. Donc je suggère de remplacer 

Maureen par Joanna. C’est tout. 

 Merci. 

 

JONATHAN ZUCK : Très bien, je comprends ce que vous voulez dire, je comprends bien 

votre demande. Je vous en remercie. 

 Est-ce qu’il y a d’autres questions ou commentaires ? Heidi, allez-y. 

 

HEIDI ULLRICH : Merci. 

 J’ai bien noté ce qu’a dit Sébastien. 

 Est-ce qu’on peut passer au jeudi, la séance de récapitulatif, Claudia s'il 

vous plaît ? Vous reconnaissez ici l’emploi du temps avec Maureen qui 

revient sur les principaux moments de l’ICANN71. Ensuite, Göran, 

Maarten et León apporteront le point de vue du Conseil 

d'Administration et de l’organisation ICANN. Et ensuite, Natalia fera un 

feedback et annoncera les lauréats du concours sur les réseaux sociaux. 

Et 20 minutes pour parler des prochaines étapes en vue de l’ICANN72.  

 Est-ce que vous avez des commentaires ? Très bien. Merci beaucoup 

Jonathan. 

 

JONATHAN ZUCK : Merci à vous Heidi. 
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 Revenons à l’emploi du temps liminaire. Je crois que Joanna n’est 

toujours pas avec nous, donc on va passer à la séance suivante, à savoir 

Hadia, est-ce que vous voulez nous donner un aperçu d’où on en est par 

rapport à la thématique et aux intervenants pour ce qui est de la 

commercialisation des ccTLD ? 

 

HADIA ELMINIAWI : Oui, bien sûr. 

 Je pense qu’on a convenu de l’ordre du jour et des intervenants. Bien 

entendu, reste à rédiger un courriel avec les invitations. La séance va 

commencer avec un historique et le développement des politiques au 

sein de la ccNSO et cela, c’est Christopher qui va s’en charger. Ensuite, 

on aura trois intervenants ou plutôt membres du panel, Alejandro, 

président de la ccNSO, Lucky qui est le représentant de l’Afrique du Sud 

ainsi que monsieur Kieran McCarthy, et tous deux vont répondre aux 

questions qui figureront sur l’ordre du jour. Et ensuite, Olivier sera 

modérateur et pour ma part, je serai rapporteur. 

 Donc voilà en gros comment va s’organiser cette séance. Je ne sais pas 

si Christopher est là, s’il souhaite ajouter quelque chose ou peut-être 

Olivier. Mais voilà en quelques mots la teneur de cette séance. 

 

JONATHAN ZUCK : Merci Hadia. Je ne vois pas Christopher sur la liste des participants – 

non, il s’est excusé et il n’est pas là. Olivier, vous en avez déjà parlé 

auparavant. Je sais que vous essayez de superviser deux séances à la 

fois. Et étant donné les tensions autour de cette question, je sais quelles 
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sont les sensibilités, je ne sais pas si vous souhaitez ajouter quelque 

chose. 

 

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci beaucoup Jonathan. 

 Non, écoutez, en fin de compte, je pense que ce qu’on va faire, c’est 

d’essayer de faire en sorte que les choses restent aussi ouvertes que 

possible et ne pas aborder des problèmes spécifiques pour des 

opérateurs de registre spécifiques ou pour des registres spécifiques 

parce que si on fait cela, cela va donner lieu à des plaintes de la part de 

certaines personnes et je ne pense pas que cela va nous mener à un 

dialogue constructif entre les parties. 

 

JONATHAN ZUCK : Merci Olivier. Oui, en particulier pour une séance aussi courte, cela ne 

vaut pas la peine. 

 Hadia, allez-y. 

 

HADIA ELMINIAWI : Je souhaite confirmer ce que vient de dire Olivier. Effectivement, il s’agit 

de deux questions ouvertes et non pas spécifiques. Ces deux questions 

sont d’ordre très général. Malheureusement, je ne les ai pas sous les 

yeux. Les deux questions sont les suivantes : « Quel est l’impact de la 

commercialisation des registres ccTLD ? » 

 

INTERPRÈTE : Hadia lit trop vite, l’interprète n’arrive pas à suivre. 
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HADIA ELMINIAWI : « Et la commercialisation des registres de ccTLD, est-ce que cela a un 

impact sur les opérateurs de registre ? » Donc quel est l’impact du point 

de vue de l’utilisateur final par rapport au cas – là, on ne fait pas 

référence à des cas spécifiques.  

 Si vous le souhaitez, je peux également parler de la séance suivante. 

 

JONATHAN ZUCK : Oui, c’est ce que j’allais vous demander. Donc allez-y Hadia, parlez-nous 

de la participation des utilisateurs finaux à l’ICANN. 

 

HADIA ELMINIAWI : Là, nous n’avons pas encore finalisé la liste des intervenants, mais l’idée 

générale pour cette séance est d’avoir d’abord un membre du panel qui 

nous parle de la participation des utilisateurs finaux dans l’écosystème 

de l’ICANN. L’idée serait que Cheryl ou Maureen puisse assumer ce rôle. 

Et ensuite, on aurait trois ou quatre membres du panel qui 

interviendraient en essayant de répondre à deux questions, la 

première : « Dans quelle mesure le Conseil d'Administration de l’ICANN 

repose sur la communauté des utilisateurs finaux ? » et deuxièmement : 

« Comment la communauté de l’ICANN a pu collecter les opinions pour 

connaître le point de vue des utilisateurs finaux ? » 

 

INTEPRÈTE : Encore une fois, Hadia lit trop vite les questions, l’interprète n’arrive pas 

à suivre. 
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HADIA ELMINIAWI :  Jonathan, bien entendu, tous les membres du panel sont censés 

répondre à ces questions, mais peut-être que Jonathan pourrait se 

concentrer davantage sur la capacités de collecter des opinions qui sont 

présentées. Donc peut-être que c’est ce que pourrait présenter 

Jonathan. Et ensuite, on pensait également à avoir Göran Marby avec 

nous afin de présenter ou de réfléchir à la manière dont le point de vue 

des utilisateurs finaux peut être intégré, pris en considération ou peut 

avoir un impact sur les activités, les résultats de l’ICANN. 

 Je ne sais pas si on peut demander à León ou au président du Conseil. 

L’idée serait d’expliquer comment ils prennent la perspective des 

utilisateurs finaux, comment ils font l’équilibre et utilisent leurs avis et 

comment ceci est pris en considération lorsque le Conseil 

d'Administration prend des décisions.  

 Donc à la base, il y a la communauté des utilisateurs et il y a ceux qui 

créent des politiques, ceux qui les mettent en œuvre. Donc nous 

parlerions également de la manière dont on prend en compte les 

utilisateurs finaux et en même temps la mise en œuvre. 

 Par ailleurs, Jonathan organise une autre séance avec Sarah, donc peut-

être qu’il a quelques mots à ajouter là-dessus. 

 

JONATHAN ZUCK : C’est à vous de voir, Hadia. 

 Je vois dans le chat qu’il nous faut absolument avoir des intervenants et 

un ordre du jour rapidement. Je crois qu’il nous faut nous rassembler 
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pour finaliser. Il y a beaucoup de bonnes idées, mais c’est quelque 

chose qui arrive bientôt. Donc je crois que tous les deux, il faudrait 

qu’on travaille à l’ordre du jour. 

 

HADIA ELMINIAWI : On pourrait peut-être se retrouver après cet appel ? 

 

JONATHAN ZUCK : Oui, c’est bon. J’ai le temps, j’ai une heure entre 2 h et 3 h. 

 

HADIA ELMINIAWI : Très bien, nous finaliserons ceci après cet appel. 

 

JONATHAN ZUCK : Parfait. 

 Y a-t-il d’autres questions ? Sébastien, je vois vos recommandations par 

rapport à Roberto comme paneliste éventuel. Très bien, merci. 

 Y a-t-il d’autres questions, d’autres commentaires par rapport à cette 

question ? Très bien.  

 Donc les RALO, on y reviendra tout à l’heure. Mais je vais peut-être 

demander à Gisella et à Heidi de parler du point suivant, la semaine 

intersession. 

 

HEIDI ULLRICH : Je vais peut-être vous passer la parole. Je vois aussi que Daniel est là, il 

veut peut-être en parler. Gisella, qu’est-ce que vous en pensez ? 
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GISELLA GRUBER : Oui, merci. J’espère que vous m’entendez bien. Merci Heidi. 

 La semaine intersession, c’est la semaine du 7 juin, donc c’est entre la 

Prep Week et l’ICANN71. Donc je vous rappelle qu’il n’y a pas de séance 

préparatoire en tant que telle, mais si vous regardez les webinaires de la 

Prep Week, il y a beaucoup de webinaires très intéressants. Comme je 

vous l’ai déjà dit lors de l’appel de l’ALAC et d’autres appels, il faut vous 

inscrire pour ces sessions.  

 Le 7 juin à 17 h, nous avons At-Large à l’ICANN71. Ces séances ont des 

modérateurs et des dirigeants, Maureen entre autres qui donnera une 

présentation sur leur session lors de l’ICANN71. Et désolée, Claudia, on 

pourrait peut-être revenir à la page de l’ordre du jour s'il vous plaît ? 

 Le mardi, nous avons de 15 h à 17 h – cela fait partie de la semaine 

intersession – une session EURALO, le Flash Pitch Tour, donc la visite 

éclair. C’est quelque chose dont on parlera dans la partie EURALO, 

Sébastien vous expliquera.  

 Et la troisième séance, c’est le mercredi à 12 h UTC. Ce sera une séance 

de 90 minutes sensibilisation et engagement guidée par Daniel et 

Natalia. Daniel, vous voulez dire quelques mots à là-dessus, et après 

Natalia ? 

 

DANIEL NANGHAKA : Oui, merci beaucoup Gisella de me donner cette opportunité de parler. 

 Par rapport à cette séance sensibilisation et engagement, vous savez 

tous que nous en arrivons à la fin de l’exercice. Donc c’est un petit peu 
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comme à Kobe : il a fallu rassembler les dirigeants des RALO pour 

donner leurs perspectives et pour réfléchir ensemble à notre 

collaboration. Pendant cette séance, il y aura des séances parallèles 

avec différentes équipes sensibilisation et engagement. Et l’idée, c’est 

de discuter de nos différents programmes sur ces questions. 

 Par ailleurs, nous souhaitons redéfinir les stratégies. Ce sera le moment 

de réfléchir aux stratégies, de les approuver et d’organiser différentes 

manifestations. Nous pensons que suite à la fin des restrictions de la 

covid, on pourra se retrouver pour voyager, pour organiser des séances 

en présentiel mais tout ceci, nous allons évidemment en parler. Cela 

dépend un petit peu des pays comme vous le savez, il y a d’autres 

vagues, il y a les vaccins ; donc nous allons voir. Il y aura aussi les 

présentations des différentes régions par rapport aux activités qui ont 

été organisées et prévues pendant cet exercice.  

 Donc 90 minutes pour cette session et nous espérons avoir le plus 

possible de perspectives, donc je vous encourage tous, si vous êtes 

disponible, à participer. L’ordre du jour a été mis en place, donc 

normalement, il est sur le wiki. 

 Voilà, merci beaucoup Gisella. Je vous repasse la parole. 

 

GISELLA GRUBER : Merci Daniel. 

 Avant de repasser la parole à Jonathan, Natalia, avez-vous autre chose à 

ajouter par rapport à cette session ? Pardon, Natalia n’est pas là.  

 Je vous repasse la parole, Jonathan. Merci. 



At-Large ICANN71 Planning Committee-May27                         FR 

 

Page 13 of 16 

 

 

JONATHAN ZUCK : J’oubliais de mettre mon micro en marche. Merci Gisella, merci Daniel. 

 Ensuite, discussion sur les réunions EURALO avec Sébastien et Natalia. 

Sébastien, allez-y. 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET : Je crois que ce sera seulement Sébastien puisque Natalia n’est pas avec 

nous. 

 Mais sur la base de ce dont on a parlé lors du dernier appel, je peux 

vous dire qu’il me manque seulement une confirmation. Pour le reste, 

tous ceux qui étaient censés participer sont d’accord et bien organisés 

je crois pour cette visite éclair de l’ICANN et de l’At-Large du point de 

vue d’EURALO. 

 Par rapport à la séance politique, je ne sais plus quelle était la dernière 

date. Je ne sais pas si Sandra le sait, peut-être qu’elle pourra nous 

donner des détails. Sinon, l’organisation est déjà bien avancée même s’il 

nous manque quelques noms.  

 Et pour la manifestation sociale, vous savez que c’est complexe, mais 

nous progressons. Nous venons juste d’en discuter à l’instant. Nous 

avons certaines idées et nous devrions pouvoir finaliser ceci.  

 

JONATHAN ZUCK : Sinon, Natalia a fait passer des informations sur [listserv] par rapport à 

cette manifestation sociale, donc n’hésitez pas à aller consulter ces 

informations. 
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 Ensuite, Maureen devait parler des étapes suivantes, mais je vais 

surtout passer la parole à Hadia parce qu’il nous faut organiser une 

séance pour finaliser l’ordre du jour avec le personnel et pour envoyer 

des invitations aux intervenants. Est-ce que vous souhaitez parler des 

étapes suivantes, Heidi ? 

 

HEIDI ULLRICH : Oui. 

 Tout simplement, le personnel continuera de finaliser l’emploi du 

temps. Nous avons besoin de toutes les séances politiques avec les 

intervenants. Comme vous le savez, Daniel et Natalia... Je sais que 

Natalia n’est pas là, mais je vais ajouter l’ordre du jour, nous en avons 

parlé. Nous sommes en contact avec l’équipe AFRALO pour la réunion 

AfrICANN-AFRALO, donc on a besoin de cet ordre du jour.  

 Et je vois que Gisella a la main levée ; allez-y. 

 

GISELLA GRUBER : Merci Heidi. 

 Juste un petit rappel : une fois que vous avez vos invités, n’hésitez pas à 

me copier ou à m’envoyer la liste de manière à ce que je puisse faire le 

suivi avec toutes les invitations, le calendrier, etc. Puis, il faut aussi qu’ils 

soient inscrits à l’ICANN71. Donc je m’en occuperai. Je suis là de toute 

façon. C’est tout ce que j’avais à dire, mais n’hésitez pas si je peux vous 

aider. 

 



At-Large ICANN71 Planning Committee-May27                         FR 

 

Page 15 of 16 

 

JONATHAN ZUCK : Merci Gisella.  

 Je vais ajouter, par rapport aux présentations en elles-mêmes, si vous 

voulez que je vous aide, si vous êtes en train de créer une présentation 

en tant que modérateur, je suis tout à fait prêt à vous aider, à la 

regarder, à vous aider. J’ai fait un atelier sur l’amélioration des 

présentations en ligne et vous avez un lien qui est publié. Donc si vous 

souhaitez qu’on organise un petit atelier pour parler de tout ce qui est 

présentation en ligne, ajouter des petits gadgets ou d’autres fonds 

d’écran, etc., je suis là, je peux vous aider à améliorer vos présentations 

si nécessaire. Donc n’hésitez pas, je peux travailler avec Hadia pour 

organiser quelque chose. Mais si vous voulez une aide personnalisée, ce 

n’est pas un souci non plus, contactez-moi. 

 C’est une ancienne main, Gisella, n’est-ce pas ? Je pense.  

 Alors la prochaine réunion, c’est le 3 juin à 18 h UTC. 

 Y a-t-il autre chose dans le point divers ? Très bien, alors merci à tous. 

J’attends donc vos mises à jour, vos ordres du jour et merci pour cette 

excellente réunion. 

 

HEIDI ULLRICH : Merci beaucoup Jonathan d’avoir pris charge de cette réunion. Merci à 

tous. Au revoir. L’enregistrement est terminé. 

 

CLAUDIA RUIZ : Merci de nous avoir rejoints pour cet appel. Nous vous souhaitons une 

excellente journée. 
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 [FIN DE LA TRANSCRIPTION] 


